

menghubungi psk untuk menuju ke hotel, eksekusi atau proses pelanggan memuaskan nafsunya itu di dalam hotel kelas melati tersebut.

Kondisi sosial sesudah penutupan lokalisasi Dolly mengalami perubahan yang terjadi sangat drastis sekali, sebelum penutupan lokalisasi Dolly terdengar sangat keras suara musik disepanjang jalan di Dolly, mulai dari pagi siang, sore dan lebih lebih dimalam hari suara musik sangat keras sekali sehingga mengganggu masyarakat sekitar yang lagi istirahat, tetapi setelah penutupan kondisi tersebut berubah menjadi nyaman, sehingga tidak lagi mengganggu anak – anak ketika belajar, tidak lagi ada perkelahian bahkan berkurangnya wanita - wanita berpakaian yang mengumbar aurat dijalanan, sehingga mengganggu mental dan kepribadian masyarakat.

Perubahan juga terjadi dikehidupan masyarakat sekitar lokalisasi Dolly, dari segi ekonomi. Sebelum penutupan lokalisasi, masyarakat setempat merasa diuntungkan karena banyak bermunculan para wirausaha contohnya, tukang becak, pedagang asongan, warung nasi, toko obat, dan lainnya. Dari sinilah masyarakat sekitar mencari kehidupan ekonomi dan juga bukan masyarakat sekitar saja yang merasa diuntungkan, bahkan masyarakat luar yang berdatangan ke lokalisasi Dolly juga diuntungkan untuk berdagang disana. Akan tetapi setelah terjadi penutupan lokalisasi, terjadilah suatu perubahan, banyak masyarakat bingung untuk alih profesi ataupun berpindah tempat usahanya, karena kondisi lokalisasi Dolly yang sepi.

Perubahan yang terjadi di Putat Jaya saat ini tak lepas dari pro dan kotra dari masyarakat sekitar. Sebagian besar masyarakat yang menolak penutupan

2. Penelitian dengan judul “Dampak Praktek Prostitusi Terhadap Kehidupan Sosial Ekonomi Masyarakat Daerah Lokalisasi Jarak Dolly Kelurahan Putat Jaya” oleh Mukhammad Fatkhullah, Qolby Akbar dan Rafelita Nian Sari Program Studi Sosiologi Fakultas Ilmu Sosial Dan Ilmu Politik Universitas Airlangga 2013. Penelitian ini terfokus pada Eksistensi Dolly dan Lokalisasi Jarak yang memberikan pengaruh positif bagi pendapatan dan penghasilan masyarakat sekitarnya. Deskripsi ini menjelaskan Bagaimana dampak praktik prostitusi terhadap kehidupan sosial ekonomi masyarakat yang tinggal di sekitar lokalisasi jarak Dolly.⁹
3. Penelitian dengan judul “Dampak Penutupan Lokalisasi Pelacuran Terhadap Perubahan Kondisi Sosial-Ekonomi Masyarakat Puger Kulon Kecamatan Puger Kabupaten Jember Tahun 2001-2009” oleh Risma Nur Fauzi Program Studi Pendidikan Sejarah Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Jember 2012. Masalah yang dikaji dalam penelitian ini adalah 1. Bagaimana kondisi sosial ekonomi masyarakat puger kulon sebelum penutupan lokalisasi puger kulon ahun 2007, 2. Bagaimana kondisi sosial ekonomi masyarakat paska penutupan puger kulon tahun 2007. Sehingga penelitian ini melihat dampak yang terjadi sebelum dan paska penutupan lokalisasi puger kulon 2007.¹⁰

⁹ Mukhammad Fatkhullah, Qolby Akbar, dkk, “Dampak Praktek Prostitusi Terhadap Kehidupan Sosial Ekonomi Masyarakat Daerah Lokalisasi Jarak Dolly Kelurahan Putat Jaya”, (Penelitian Lapangan-- Universitas Airlangga, Surabaya, 2013), 122.

¹⁰ Risma Nur Fauzi, “Dampak Penutupan Lokalisasi Pelacuran Terhadap Perubahan Kondisi Sosial-Ekonomi Masyarakat Puger Kulon Kecamatan Puger Kabupaten Jember Tahun 2001-2009”, (Skripsi-- Universitas Jember, Jember, 2012), viii.

4. Penelitian dengan judul “Dampak Kebijakan Penutupan Lokalisasi Km-17 terhadap Kesejahteraan Sosial Masyarakat Kota Balikpapan Kecamatan Balikpapan Utara Kelurahan Karang Joang RT 37 dan 38” oleh Hendra Setiadi dalam eJournal Ilmu Pemerintahan. Masalah yang dikaji dalam penelitian ini adalah bagaimana dampak dari Kebijakan Penutupan Lokalisasi km 17 terhadap Kesejahteraan Sosial Masyarakat di RT 37 dan RT 38 Kelurahan Karang Joang Kota Balikpapan. Penelitian tersebut menyimpulkan bahwa penutupan Lokalisasi Km-17 memberikan dampak positif di bidang kesehatan dengan berkurangnya kelamin masyarakat. Masyarakat tidak lagi khawatir terkena penyakit kelamin. Dari segi kemananan, telah terciptanya kondisi yang kondusif, dan di bidang keagamaan masyarakat mulai sadar akan pentingnya agama.¹¹
5. Penelitian dengan judul “Pelacuran di Surakarta, Studi Kasus Paska Penutupan Resosialisasi silir tahun 1998-2006” oleh David Kurniawan Fakultas Satra dan Seni Rupa Universitas Sebelas Maret Surakarta 2010. Masalah yang dikaji dalam penelitian ini adalah bagaimana usaha untuk menanggulangi masalah pelacuran di Surakarta. Kesimpulan dari penelitian tersebut menyatakan bahwa usaha untuk menanggulangi masalah pelacuran dapat dikelompokkan menjadi dua yaitu dengan cara represif dan dengan cara preventif. Tindakan preventif biasanya dilakukan oleh pemerintah, sedangkan tindakan represif dimaksudkan untuk menekan dan usaha

¹¹ Hendra Setiadi, “Dampak Kebijakan Penutupan Lokalisasi Km-17 terhadap Kesejahteraan Sosial Masyarakat Kota Balikpapan Kecamatan Balikpapan Utara Kelurahan Karang Joang RT 37 dan 38, eJournal Ilmu Pemerintahan 2, No. 2 (2014): 2868.

